
 

   今日も太西    は元気です！ 

 

 今日も太西星は元気に輝いています。今日の様子を紹介します。 

☆ ３年生は元気にダンス＆サッカーをしていました！  

  今日の午前中は晴れたり曇ったりで、気温も１０℃以下でした。しかし、３年生の保 

健体育では元気な姿が見られました。男子はグラウンドでサッカーをしていました。受

験生とは思えぬ軽快な動きを見せ、お互いに声を掛け合いながらプレイしていました。

とても楽しそうにプレイする姿はとても良いものでした。 

  ３年生女子は、武道場でダンスの発表会をしていました。皆、カッコよく踊っていま 

した。チームのまとまりもよく、ここまで皆でしっかりと練習に励んだことが想像され

ます。清々しいダンスは、見ていてとても気持ちが良かったです。 

  ３年生は受験勉強や高校に向けた勉強が続き、ストレスもたまっていることと思いま 

す。保健体育の授業や昼休みグラウンドで遊ぶなどして、体を動かしストレスを発散さ

せ、リフレッシュしてから勉強に励んでもらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ １、２年生は３回目の学級審議をしました 

  １、２年生は今日の５、６校時に３回目の学級審議をしました。今日は、文化委員会、 

生活委員会、保給委員会、美化委員会について審議をしました。今日で一旦、学級審議

は終わります。今後は、これまでの３回の学級審議で各学級から出された質問や賛成意

見、修正案に対して、生徒会執行部が紙面回答をするようになります。今度は、執行部

が回答づくりで忙しくなります。そして、回答ができた後、紙面回答を代議員におろし、

その後各学級で確認する流れとなっています。これらの活動の後、生徒総会となります。 

星 



  今日も、代議員の進行のおかげで各学級、しっかりと話し合いが行われていました。

代議員も３回目の学級審議となり、随分慣れてきたようです。どのクラスもスムーズに

話し合いを進めていました。生徒総会に向けて、これからも全校生徒、代議員、生徒会

執行部、それぞれしっかり取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

☆ 期末考査が続々と返却されています 

  先週金曜日に実施された期末考査が続々と返却されています。授業でテストが返され 

るたびに、喜びや驚き、悲痛？な声などが聞こえてきました。 

  生徒にテスト返却の感想を聞きましたので、紹介します。 

  ・○○がとても良かったです！（９６点だそうです。素晴らしい！） 

   けど□□は悪かったです… 

  ・できた教科とできなかった教科の差が激しかったです。テスト勉強の量によって 

   教科の差が出ました 

  ・○○が上がりました！ とても嬉しかったです！ 

  ・全教科、上がりました！（これは素晴らしいですね） 

  ・１教科以外、下がりました。ワークが終わらず、直前までワークをしていました。 

  今回の振り返りを今後のテストに活かしてほしいと思います。 
 

☆ 放課後の太西星も輝いていました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子バスケットボール部はハード

ワークでした。ダッシュ２往復の

後、高速ドリブル？をしていまし

た。元気いっぱいでした！ 

吹奏楽部のユーフォニアムとチューバ

パートにお邪魔しました。重低音が 

カッコよかったです。「重くて大変」

と言っていました！ 

筝曲部は少ない人数です

が、頑張ってます！各自で

基礎練習をしていました！ 

美術部は「交通安全」と

「健康な歯」と２つのポス

ターを描くそうです！ 


